

Le président de Cuba prend la parole lors de la réunion du Conseil économique suprême de l'Eurasie



La Havane, 26 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réaffirmé jeudi la volonté de son pays de promouvoir la coopération, la solidarité et l'intégration avec l'Union économique eurasiennne (EAEU).

S'exprimant virtuellement depuis La Havane lors de la réunion du Conseil économique suprême eurasiatique, qui se tient à Saint-Pétersbourg, en Russie, le chef de l'État a souligné le rôle de l'Arménie en tant que présidente pro tempore des organes de l'Union jusqu'en 2024.

Il a souligné que son pays attache une grande importance au renforcement des liens avec les États membres de l'Union, dans le vaste cadre des possibilités et des mécanismes offerts par l'Union.

Précisément, l'organisation de la IV^e Commission mixte entre Cuba et la Commission économique eurasiatique, prévue pour le premier trimestre 2025 à Moscou, contribuera au renforcement et à la diversification des relations économiques, commerciales, financières et de coopération avec les pays de l'Union, a-t-il déclaré.

Il a ajouté que l'adoption du plan de partenariat conjoint pour la période 2025-2030 y contribuera de manière décisive.

Nous sommes convaincus que c'est le seul moyen efficace de trouver des solutions viables aux graves problèmes auxquels le monde est confronté, dans une perspective qui promeut l'unité et le respect mutuel, dans la diversité et en faveur du développement et du bien-être des peuples et des nations, a-t-il déclaré.

Il a également souligné l'optimisme, la résilience et la capacité créative du peuple cubain, ainsi que la certitude que les années à venir seront fructueuses, malgré les défis, pour la réalisation d'objectifs et de buts communs en matière de développement durable.

C'est la neuvième fois que le chef d'État cubain participe à une session du Conseil économique suprême eurasiatique, un organe de l'UEEA composé des chefs d'État des pays membres.

Cuba a rejoint l'UEEA en tant qu'observateur le 11 décembre 2020. (PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372871-le-president-de-cuba-prend-la-parole-lors-de-la-reunion-du-conseil-economique-supreme-de-leurasie>



Radio Habana Cuba